



Omiten en 8 estados reglas de Morena y del INE

Dan a ‘corcholatitas’ publicidad sin freno

Ofrece Delgado atender quejas; prometen cumplir paridad de género

ÉRIKA HERNÁNDEZ

En la última etapa para alcanzar la candidatura a ocho gubernaturas y la Jefatura de Gobierno de la CDMX, los aspirantes de Morena podrán seguir con el dispendio en espectaculares y propaganda sin sanciones por parte de la dirigencia nacional.

Pese a que está prohibido en su convocatoria y en los lineamientos establecidos por el INE para procesos internos, las “corcholatitas” se promocionan en espectaculares, bardas, mantas en mobiliario público en sus entidades, el líder nacional de Morena, Mario Delgado, argumentó que los casos se atenderán si hay quejas de por medio.

Recordó que están obligados a deslindarse de dicha propaganda, aunque en el último mes nadie lo ha hecho de manera oficial, y han asumido la estrategia de culpar a terceros, sin dar nombres.

“Tiene que haber deslindes políticos, jurídicos y financieros de este tipo de publicidad, y si hay quejas, se van a atender y a valorar por parte de la Comisión Nacional de Elecciones”, justificó.

La líder estatal de Morena en Puebla, Olga Romero, dijo que los aspirantes han desdeñado sus peticiones de retirar los cientos de espectaculares en esa entidad.

“Seguiremos exhortándolos”, comentó.

El diputado Ignacio Mier y el senador Alejandro Ar-

menta, quienes tienen el mayor despliegue de espectaculares en la entidad poblana, guardaron silencio ante cuestionamientos de cuánto han gastado en propaganda.

Los aspirantes a las gubernaturas de Morelos, Tabasco, Puebla, Guanajuato, Jalisco, Chiapas, Veracruz y Yucatán, así como a la Jefatura de Gobierno, se reunieron con la abanderada presidencial, Claudia Sheinbaum, y la dirigencia morenista, para detallar cómo será el sondeo final, cuyo resultado se conocerá el 30 de octubre.

Entre gritos de “¡Unidad! ¡Unidad! ¡Unidad!”, Delgado festejó el acuerdo unitario.



MEJOR POSICIONADAS

Sobre la paridad de género, Delgado afirmó que aceptarán la resolución de la autoridad electoral sobre las cuatro o cinco mujeres candidatas en las nueve entidades.

“Vamos a tener los resultados de las encuestas de las nueve entidades y se va a elegir a las mujeres que tengan un mejor posicionamiento. Es decir, una mejor posibilidad de triunfo”, añadió.

Sheinbaum destacó los perfiles competitivos que incorporó la dirigencia nacional a las listas votadas por los Consejos Estatales.

“Fue la combinación de la elección de Consejos Estatales”, indicó.

“No hay favoritos, no vamos a orientar por una o por otra persona, es una decisión que corresponde al pueblo de cada una de las entidades a través de las encuestas”.

BAJO ESCRUTINIO

La dirigencia de Morena confirmó fechas para la aplicación de la encuesta en los 9 estados, así como la batería de preguntas:

LEVANTAMIENTO

- Octubre del 18 al 28.

MUESTRA

- Mil 500 personas en domicilio.

ENCUESTADORAS

- Un sondeo del partido.
- Dos ejercicios espejo.



Óscar Mireles

VISTO BUENO. Los participantes en el sondeo final para elegir aspirantes a 8 gubernaturas y la Jefatura de Gobierno de la CDMX se reunieron con Claudia Sheinbaum y líderes de Morena.